Zoé Dubois est titulaire d’un Master en droit public (ULB, 2015) et d’un Master de spécialisation en droit international public (ULB, 2016). Après un stage en tant qu’assistante des programmes Burundi, Rwanda et République Démocratique du Congo chez RCN Justice et Démocratie (2016), elle a travaillé en tant que chercheuse pour le Centre Delàs de estudio por la paz à Barcelone (2017-2018). Elle est assistante et chercheuse au Centre depuis le mois d’octobre 2018.
 I.               Activités de recherches
 Les recherches doctorales de Zoé portent sur l’impact des acteurs économiques sur les droits humains et les enjeux qui en découlent pour le droit international contemporain.
II.             Activités d’enseignement
Elle encadre les travaux pratiques d’« Introduction du droit, y compris les aspects sociologiques du droit » (DROI-C-103, Arnaud Louwette) et ceux de « Méthodologie de la recherche et de la rédaction en droit international » (DROI-C-4016, Arnaud Louwette).
Coordonnées 
Zoé Dubois
Faculté de Droit
zoe.dubois@ulb.ac.be ; +32 2 650 48 37
Campus du Solbosch – Bureau H5.262
ULB CP 137, Avenue F.D. Roosevelt 50, 1050 Bruxelles

Version anglaise :

Zoé Dubois holds a Master degree in public law (ULB, 2015) and obtained an LL.M in public international law from the Université Libre de Bruxelles in 2016. After an internship as a program assistant for Burundi, Ruanda and the Democratic Republic of Congo at RCN Justice & Democracy (2016), she worked as a researcher assistant for the Centro Delàs de Estudio por la paz in Barcelona (2017-2018). She has been an assistant and researcher at the Centre since October 2018
I. Research activity

Zoé's doctoral research focuses on the impact of economic actors on human rights and the resulting issues in international law.
II. Teaching activities
She supervises the practical work of “Introduction to law, including sociological aspects of law” (DROI-C-103, Arnaud Louwette), and “Research and writing methodology in international law” (DROI-C-4016, Arnaud Louwette).
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